

新

滋賀県高島市立新旭南小学校 学校だより

百年桜



〈学校教育目標〉

かがやくひとみ

～自律できるたくましさを育む～

〈スローガン〉

笑顔で登校 笑顔で学び 笑顔で帰る

令和7年(2025)年12月23日 文責 梅村

今日で2学期が終了しました。2学期始業式では、「自分を伸ばす2学期にしてほしい。そのために、当たり前のことを当たり前にする。仲間を大切にして人の気持ちを大切にする。協力する楽しさを感じてほしい。」と話しました。学校行事や様々な場面で自分の目標や役割をしっかり意識して取り組むとともに、友だちとのつながりを感じたり、同じ目標に向けて協力したりする姿を見ることができました。

さて、子どもたちにとっていろいろな楽しみが待つ冬休みが始まります。年末年始のお手伝いや地域の伝統・文化に触れるなど、様々な経験ができると思います。この1年を振り返り、新しい年の目標を話し合う良い機会としていただければと思います。

最後になりますが、今学期も本校の教育活動に様々な形でご支援ご協力いただき、本当にありがとうございました。



ゆめのかいといっしょ

にこにこ集会（人権集会）

インフルエンザによる学級閉鎖のため、12月12日(金)に延期して実施したにこにこ集会。運営委員会やたてわり委員会の準備や運営のおかげで、とても素敵な温かい時間を過ごすことができました。

たてわり遊びでは、上級生が下級生を気づかいながら動く姿が、どのグループにも見られました。「こっちだよ」「大丈夫？」と声をかけてあげる優しい姿を見て、思いやりの心が学校中に広がっていることを感じました。

続いての各学級の発表。どのクラスも、学年に応じて「ぱかぱか言葉」や「ちくちく言葉」、自分らしさを大切にすることや、相手の気持ちを考えることについて、自分たちの言葉でしっかりと伝えてくれました。発表する人も、それを聞く人も、真剣で温かい表情をしていて、とても立派でした。

そして、最後の全校遊び。「じゃんけん列車」や「だるまさんの一日」の遊びに、学年をこえて、みんなが笑顔で参加していました。この学校の良さがぎゅっとつまった時間でした。

にこにこ集会での活動や姿から、改めて子どもたち一人ひとりが、学校のスローガンである「笑顔で登校、笑顔で学び、笑顔で帰る」の実現に向け、実践してくれているということを実感しました。朝、友達に「おはよう！」とあいさつして笑顔になること。授業や遊びの中で、みんなで力を合わせて笑顔で学ぶこと。そして、今回のように、相手を思いやる行動で、みんなが笑顔で家に帰れるようにすること。それこそが、人権を大切にするということにつながっていきます。

これからも、みんなで力を合わせて、笑顔が広がるすてきな学校にしていきたいと思います。



たてわり遊び



学級での取組発表



全校遊び

11月と12月の教育活動から



1年生 6年生との「かきぞめ」



2年生 2年生万博



3年生 キャベツ畑の見学



4年生 やまのこ学習



5年生 自動車工業出前授業



6年生 こんだてを工夫して調理実習

1月の行事予定

*現時点での予定です。今後変更になる場合がありますので、1月の学年だより等でご確認ください。

月	火	水	木	金
5	6	7 始業式 11:30下校	8 給食開始 13:30下校 夢の会サポート会議	9 家読の日
12 成人の日	13 委員会活動 コロちゃんのお話会 6年平和祈念資料館出前授業	14 教職員研修会のため 13:10下校 (5-1 14:15下校)	15 ゆめのかいといっしょ	16
19 令和8年度入学説明会 5・5交流	20	21	22	23
26 クラブ活動	27 湖西中学校入学説明会	28	29	30

冬季休業中の学校への連絡について

- ①8:15～16:45以外の時間帯は留守番電話対応になります。
- ②12月27日(土)～1月4日(日)までは、学校閉庁日とし、職員が不在となります。この期間緊急の連絡が必要な場合は、高島市役所(25-8000)にご連絡ください。市教委から学校に連絡が伝わるようになっていきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。